



H30年度

自立・克己・友愛

中央中

北九州市立中央中学校 学校通信
平成30年 6月 1日 No. 4
発行責任者 校長 上野 敬祐
学校所在地 八幡東区中央3-9-2
TEL093-662-2190 FAX093-662-2191

【1年生 ふれあい合宿に行ってきました】

1年生は、5月23日（水）～25日（金）の2泊3日でもじ少年自然の家に「ふれあい合宿」に行ってきました。スローガン「**団結～笑顔咲く76名の絆～**」の下、参加者全員が元気に取り組みました。

豊かな自然の中で学級や学年の仲間と寝食を共にし、絆を深め、所期の目的を達成することができました。

その3日間を一部紹介します。



まず、宿泊室に荷物を置き入所式をきちんと済ませ、昼食です。しっかり食べて、初日1番目のプログラムに挑戦です。あいにくの雨天であったため体育館で室内オリンピックを行いました。その後、「大縄飛び」の練習を行いました。

限られた時間でしたが、どのクラスも団結しても一生懸命に取り組みました。



夜のプログラムは、ナイトハイクです。夜の海の音やジャリ道から砂浜へ変化する道を目をつぶって歩き、体感で自然を感じる体験をしました。

みんなルールを守り、安全に活動することができました。

【明日の連絡 1日の感想を記録しています】



＜朝のラジオ体操、班員協力のもとおいしいカレーライスができました＞

ふれあい合宿2日目のメインイベントの一つは「飯盒炊爨」です。昨日の雨天がうそのように晴れ渡りました。何ととっても火おこしは大変でした。野菜を刻み、肉を入れ、グツグツと煮込みました。班員で協力しながらようやくでき上がりました。手を合わせていただきます。外で食べるカレーは格別でした。午後からは、「もじ少年自然の家」周辺のウォークラリーを楽しみました。班員で協力しながらクイズを解き、ゴールを目指します。新緑と海の青がきれいでした。お互いに声を掛け合いながらいざ出発です。



夕食後のプログラムでは、「キャンドルのつどい」を行いました。1部では、楽しいゲームやスタンツに取り組み、仲間たちとの「絆」をより一層深めることができました。

2部では、火を迎える儀式・・・静寂な雰囲気の中、火の守と女神様によって中央中学校1年生に「絆」の火が届けられました。そして、このふれあい合宿に参加した1年生全員には、それぞれに思い出が残ったことと思います。

普段話をしたことがなかった人と話をしたり、一緒にゲームをしたりして、新しい出会いや発見があったことと思います。また、叱られたことももちろんあったことでしょう。しかし、この「ふれあい合宿」を通して、学んだこともたくさんあったことと思います。それをこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。2泊3日、お疲れ様でした。